

Le ministère cubain de la Santé décèle le 17e cas de Zika



La Havane, 16 juin, (RHC).- Le ministère cubain de la santé a confirmé dans une note diffusée ce mercredi le 17e cas de zika décelé dans notre pays.

Cette fois-ci, il s'agit d'une coopérante cubaine, âgée de 35 ans, qui est rentrée le 7 juin dernier du Venezuela.

Au lendemain de son arrivée, elle a présenté un rash cutanée et d'autres symptômes extérieurs. Depuis lors, elle est hospitalisée.

Les tests qui lui ont été pratiqués à l'hôpital Celia Sanchez de Manzanillo ont donné positifs au Zika, à l'Institut de Médecine tropicale Pedro Kouri à La Havane.



Radio Habana Cuba